



コミュニティ・スクール太宰府市立太宰府東中学校

東の風

令和7年4月15日（火）第1号 文責：校長 高良 悦子



新年度のスタート

太宰府東中2年目になりました校長の高良悦子です。教育目標を「人間性豊かでたくましく、志をもって主体的に学び、よりよく生きる生徒の育成」とし、教職員一同、気持ちを新たにがんばりたいと思っています。どうぞよろしくお願いたします。

【転出・転入された先生方の紹介】

離任された先生方

新しく赴任された先生方



116名の新入生の皆さん、入学おめでとうございます

4月7日に前期始業式、9日に第39回入学式を行いました。新入生の皆さん入学おめでとうございます。全校で353名となり、令和7年度がスタートしました。入学式の新入生呼名では一人ひとりの返事にこれからの意志を感じ、とてもうれしくなりました。

また、「新入生誓いのことば」では代表の生徒が、これから始まる中学校生活への意気込みを宣言してくれました。その内容を一部抜粋して、紹介させていただきます。



本校の楠の木と桜

特に私は、「人とつながること」に力を入れて頑張りたいです。これまでの友達や新しく出会う友達、先生方、地域の方、部活動を通じて出会う他校の方々など多くの人とのつながりを大切にしていきたいと思います。そのために相手への尊敬の気持ちを忘れずに人と関わっていききたいと思っています。（一部抜粋）

本校の懸垂幕より

現在、校舎には懸垂幕が3枚掲げられています。一番右は、昨年度の全日本中学校陸上競技選手権大会 女子共通100メートルハードルで全国一位になった今村さんを祝うものです。そして、真ん中が【令和7年度生徒会スローガン 挑む～共に走り続けよう～】、一番左が【コミュニティ・スクールスローガン「三つのつながりが一つの力に」「家庭・地域・学校」のつながりをつくり大きな力にしよう！】です。

生徒会スローガンには、仲間と共に挑戦することを通して成長できる学校にしたいという気持ちが込められています。また、本年度もコミュニティ・スクールの取組をさらに充実させることを通して、学校・家庭・地域が一体となった「共育」を推進していこうと考えています。どうぞよろしくお願いたします。



懸垂幕